



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	7181-2
Prix	398 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Rochebrune, superbe studio neuf ref. 7181-2, bien exposé, au rez-de-chaussée d'une résidence skis aux pieds comprenant : séjour sud-ouest avec cuisine américaine équipée, placard, salle de douches et toilettes. Surface Ic 27,40 m². Vendu avec une cave. Possibilité d'acquérir une place de parking souterrain pour 60.000 €. Dpe en cours. Bien soumis à la copropriété. 65 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles : n. C. * honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 65 lots. Aucune procédure n'est en cours. Dpe en cours nos honoraires :

*Rochebrune, superb brand-new studio apartment ref. 7181-2, well exposed, on the ground floor of a ski-in ski-out residence comprising: south-west living room with open-plan fitted kitchen, cupboards, shower room and toilets. Floor area: 27.40 m². Sold with a cellar. Possibility of acquiring an underground parking space for 60,000 €. Energy performance diagnosis in progress. Property subject to the condominium. 65 lots in the condominium. Current annual charges: n. C. * fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. In a condominium of 65 lots. No ongoing proceedings. Dpe in ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

